Les Numériques.com (11/04/07)

Projet de rénovation du quartier des Halles sur Second Life ? Florence Legrand | 11 avril 2007

Le projet de rénovation du quartier des Halles à Paris reste en berne depuis deux ans. Alors que certains habitants du quartier s'en réjouissent, d'autres souhaitent faire bouger enfin les choses et espèrent que le projet commencera à prendre forme sous peu. Cela dit en passant, il est vrai que ce quartier parisien a bien mal vieilli et que le projet retenu, pardon David Mangin, ne répond pas vraiment aux attentes des habitants, pourtant sollicités pendant la compétition.

Bref, une association active du quartier, Accomplir, bien décidée à ne pas laisser s'endormir le projet, propose un concours ouvert à tout quidam qui disposerait de projets visionnaires. Attention, comme tout projet créatif, un cahier des charges a été rédigé. Le concours prendra fin le 1er juin.

Les maquettes des cinq finalistes seront intégrées (au 1/10e) dans l'espace virtuel de Second Life. L'ultime vainqueur empochera un peu plus de 700 euros et des prix par catégories (aire jeux, bâtiment des toilettes...) seront décernés.

Résultat le 28 juin.